

Alcalde y gobernador visitan instalaciones de futura planta procesadora de productos del mar

CONSTITUCIÓN. Comprometidos con el desarrollo de la pesca artesanal, el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, junto al gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, visitaron las instalaciones donde se proyecta poner en marcha la tan anhelada planta procesadora de Productos del Mar en Putú.

La actividad, que contó con la participación de representantes del sindicato de pescadores de Putú, encabezada por Francisco Jara, fue catalogada como un importante avance hacia la consolidación de un polo productivo que dignifique el

trabajo de los hombres y mujeres del mar, generando valor agregado a los recursos extraídos, nuevos puestos de trabajo, y un importante impulso económico para el sector norte de la comuna.

Durante el recorrido, el alcalde expresó con convicción que "esta planta no solo es una infraestructura, sino una promesa de desarrollo para los vecinos de Putú y nuestras caletas. Hoy damos una señal clara de que no descansaremos hasta verla funcionando, al servicio de quienes por generaciones han vivido de la pesca artesanal. Agradezco la presencia del gobernador y el

respaldo constante al trabajo colaborativo con nuestras organizaciones locales".

IMPACTO

Por su parte, el gobernador Álvarez-Salamanca destacó el impacto estratégico del proyecto, "reactivar esta planta significa mucho más que infraestructura: significa generar oportunidades reales, fortalecer la cadena de valor pesquera y descentralizar el desarrollo. El Gobierno Regional del Maule está disponible para apoyar esta iniciativa, con mirada regional y equidad territorial".



Este compromiso tripartito (municipalidad, Gobierno Regional y organizaciones locales) da cuenta de una voluntad política y comunitaria.